

ta, mas contigua á esta ciudad se compone de 511 vecinos con 1978 habitantes dispersos en barracas y casas repartidas en este pedazo de huerta y corresponden á la parroquia de Santa Maria. El lugar del Palmar, llamado vulgarmente de Don Juan, está situado á una legua de esta capital y lo separa de la huerta el cauce llamado el Regueron, comunicándose con ella por medio de un puente de piedra: tiene iglesia parroquial con cura propio y pasa por el centro de la poblacion el camino nuevo que se dirige á Cartagena, el cual atravesando en línea recta una legua de esta parte de huerta con alamedas en sus cunetas, franquea el paso de la sierra por el puerto de la cadena, y está construido con la mayor solidez y suavidad. La villa de la Alberca, distante una legua de esta ciudad con iglesia que es anexo de la parroquia de Santa Maria consta de 73 vecinos y 273 habitantes; está separada de la poblacion de Casas de Saavedra por una calle, perteneciendo esta á la jurisdiccion de Murcia, y tiene 193 vecinos, que hacen 772 habitantes. El lugar de Algezares situado en la falda de la sierra dista tres cuartos de legua de esta ciudad, tiene iglesia parroquial

